



NOTA DE PRENSA N° 164 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP

Chota: Con mejor infraestructura educativa mejora la educación

La Gerencia Sub Regional Chota invirtió 19 millones 204 mil 646 soles en construcción, mejoramiento y equipamiento de instituciones educativas en Chota, Santa Cruz y Hualgayoc.



La Gerencia Sub Regional Chota invirtió 19 millones 204 mil 646 soles en construcción, mejoramiento y equipamiento de infraestructura educativa rural en las provincias de Chota, Santa Cruz y Hualgayoc – Bambamarca; esto con la finalidad de motivar a los alumnos, profesores y padres de familia en la mejora de la calidad educativa.

El gerente de la Sub Región Chota, Orlando Rodríguez Fustamante, dijo: “Las estadísticas nos dicen que la infraestructura rural a nivel nacional es precaria; por tal motivo, el Gobierno Regional inició a construir colegios, escuelas y centros iniciales integrales en las comunidades rurales que permite brindar igualdad de oportunidades de los niños del campo con los de la ciudad”.

Para la construcción, equipamiento y mejoramiento de infraestructura educativa en la provincia de Chota se invirtió 10 millones 103 mil 556 soles en los colegios: “Mi Perú” de Chabarbamba y “Ezequiel Sánchez Guerrero” en el distrito Huambos; “Cristo Rey” Masintranca en el distrito de Chalarmarca; “Andrés A. Cáseres” de Púcara distrito de Tacabamba; “Luis Felipe de las Casas Grieve” Sogos distrito de Cochabamba; y, Experimental Agropecuario “Almirante Miguel Grau”.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

También se construyeron y equiparon las escuelas primarias: N°10559-Challuaracra distrito de Huambos; y, N° 10411 Negropampa y N° 10409 – Sarabamba, en el distrito de Chota. Así mismo el jardín de infancia N° 495 “Pasitos del Saber”.

En la provincia de Hualgayoc – Bambamarca se destinó 5 millones 754 mil 636 soles para construir y equipar las instituciones educativas primarias: N° 821116 Auque Alto, N° 82692 Lucmacucho, N° 101158 de Progresopampa, N° 101032 de Quinoa Alta y Pusoc. Así mismo, el colegio “José Bruno Ruiz Núñez” Lacamaca y la UGEL Bambamarca. Por otro lado, tenemos en construcción a la escuela N° 82696 de La Hualanga, con una inversión de 1 millón 830 mil 919.

La intervención en la provincia de Santa Cruz es de 3 millones 346 mil 454; allí se logró: la construcción del Instituto Superior Tecnológico Público Andabamba; la creación de la sala de computo del colegio “Oscar Demetrio Urraca Orrego” de Puchudén, distrito de Yauyucán; la ampliación y mejoramiento colegio Chancay Baños; y, la ampliación de la escuela primaria N° 11109 Chambac.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 20 de junio de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA